

Un nouveau don de la Thaïlande à Cuba pour faire face au Covid-19

Image not found or type unknown

Bangkok, 28 août (RHC) Des entreprises thaïlandaises et des amis de Cuba dans ce pays ont fait un nouveau don de matériel sanitaire à l'île pour soutenir sa lutte contre la pandémie du Covid-19.

Cette fois-ci, l'aide reçue consiste en 10 mille 800 seringues, la même quantité d'aiguilles et 10 mille paires de gants de nitrile, a déclaré Héctor Conde, Ambassadeur de l'île en Thaïlande.

Le diplomate a remercié le geste en même temps qu'il a mis en exergue sa valeur, au milieu de la recrudescence du blocus économique commercial et financier du gouvernement des États-Unis contre son pays, qui va jusqu'à entraver l'accès aux fournitures médicales au milieu d'une situation aussi critique que la pandémie.

Le 18 août le groupe pharmaceutique PharMaLand Co.Ltd a envoyé à la nation caribéenne 20 000 écrans de protection faciale pour les professionnels de la santé.

Des gestes comme celui-ci ratifient la solidarité de la société thaïlandaise et d'autres nations et peuples de l'Asie vers Cuba, comme une démonstration des liens historiques d'amitié et de coopération qui nous unissent.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268317-un-nouveau-don-de-la-thailande-a-cuba-pour-faire-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba